

ausgesetzt über Bord, und mancher Spritzer traf die auf dem Deck Verweilenden.

„D!“ versetzte der Kapitän. „Wenn es noch toller wird, öffnen wir die Ölreservoirs und lassen ein paar Tönnchen in die Salzwasserspüße laufen.“

„Die die Wellen beruhigende Wirkung des Öles kannte man auch schon in meiner Jugendzeit,“ versetzte Lister.

„Wir erreichen mit unserer Öl Mischung heutzutage weit bessere Wirkung,“ erwiderte der Kapitän, der sich durch die Ungunst der Witterung keineswegs aus seiner Fassung und Ruhe hatte bringen lassen.

„Ja, ist denn das so eine besondere Ölsorte, mit der man jetzt die Wellen beruhigt?“ frug Lister.

„Das will ich meinen!“ rief der Kapitän. „Wenn wir einige Tonnen davon ins Meer lassen, so hat das mehr Wirkung, als wie wenn die Seeleute vor 100 Jahren 50 Gallonen ihres Öles vergeudeten.“

„Die neue Öl Mischung ist die Erfindung eines Norwegers.“

Mit vermehrter Heftigkeit fing jetzt der Sturm zu heulen an.

Der Kapitän mochte wohl die Lage bald für kritisch halten, weshalb er anordnete, daß die Ölturbinenschleuder in Tätigkeit versetzt werde.

Dann erging an alle auf Deck befindlichen